



*Das schönste Denkmal,
das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen seiner Mitmenschen.*

Klaus Grabia

Herzlichen Dank sagen wir allen Verwandten, Freunden
und Bekannten, die sich in stiller Trauer mit uns
verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so
liebvoller Weise zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank gilt der Sozialstation Goldberg, dem
Bestattungshaus Renné, dem Blumenhaus Larisch, Herrn
Pastor Banek und dem Landgasthof „Schwinzer Heide“.

Im Namen der Familie
Irmgard Grabia

Woosten, im März 2024